

Las Noticias de la tarde

DE "EL GRITO DEL PUEBLO"

Vale 2 centavos

Guayaquil, Miércoles 3 de Junio de 1903

Año VIII—Num 3082

CABLE

NUUESTRO SERVICIO UNIVERSAL DE NOTICIAS POR EL CABLE ES UNO DE LOS MAS ACTIVOS Y OPORTUNOS EN LA PRENSA SU-AMERICANA Y SE PUBLICA, SEGUN LA HORA A QUE SE RECIBEN, EN LA EDICION DE LA MAÑANA Y EN EL SUPLEMENTO DE LA TARDE

Ecos bonaerenses

UN ACUERDO INTERNACIONAL

Los delegados chilenos

Buenos Aires, junio 1.—El diario uruguayo "El Nacional", que se encuentra en condiciones de estar bien informado acerca de los asuntos diplomáticos, publica la noticia de que según versiones acreditadas, las cancillerías argentina, chilena y brasilera están negociando las bases generales para un acuerdo internacional, por el cual tres potencias contraerán la obligación de prestarle, en primer lugar, mutuo apoyo para el caso en que una nación europea pretenda hacer valer la soberanía de cualquiera de las altas partes contratantes; segundo, para proveer una intervención diplomática, siempre que se produzcan conflictos entre cualquiera de los estados sud-americanos, con potencias europeas, a fin de evitar la repetición de los atentados que se cometen en Venezuela; y tercero, establecer con las demás repúblicas de Sud-América lo que la diplomacia europea denomina política internacional, a objeto de precaverse de futuros conflictos.

Agrégase que el gobierno argentino manifiesta las supradichas negociaciones en la más absoluta reserva. Sin embargo, opiniones autorizadas expresan su creencia de que las tres cancillerías citadas ocuparse, realmente, en la combinación del acuerdo bajo las expresadas bases.

Un alto funcionario político, según se dice, ha manifestado que no existe ningún pacto de alianza en la forma comunicada por la prensa; pero que entre Chile, Brasil, Uruguay y Argentina tiene fijado un acuerdo tácito en tal sentido.

—Los delegados chilenos se dirigen a Lima en Venezuela, y las autoridades han preparado solemnes festividades para recibirlos.

Regresarán el próximo jueves a visitar el puerto militar de Bahía Blanca, donde se embarcarán para efectuar su regreso a Chile.

—Los delegados chilenos se dirigen a Lima en Venezuela, y las autoridades han preparado solemnes festividades para recibirlos.

Regresarán el próximo jueves a visitar el puerto militar de Bahía Blanca, donde se embarcarán para efectuar su regreso a Chile.

El Virrey de las Indias

SUCESOS MEMORABLES EN LA HISTORIA. Londres, junio 2.—Por la primera vez desde que se levantó sobre la ocupación de la India por los ingleses, se ha sentado en el trono del virreinato una americana, esposa del alto funcionario que rige actualmente los destinos políticos de aquel país; y por la primera vez en la historia de la ocupación británica de la India, se ha solicitado el nombramiento de un alto puesto en otro período consecutivo.

Según anuncio que se hizo anoche, háse llegado a un acuerdo mediante el cual Lord Curzon permanecerá en el país por cierto término, no fijado todavía. Los detalles de este acuerdo administrativo, teniendo por objeto este acuerdo, obviar la necesidad de una disposición parlamentaria que lo faculte a salir del país, una vez que haya entrado de nuevo en sus funciones.

Conforme al presente arreglo, Lord Curzon, una vez que concluya su período en diciembre, abandonará el puesto, regresará a Inglaterra por dos o tres meses y será en seguida nombrado de nuevo Virrey por otro período de dos años.

Lord Northcote, gobernador de Bombay, como funcionario más antiguo que Lord Amthill, que lo es de Madrid, desempeñará las funciones del Virrey, mientras dure la ausencia de Lord Curzon.

Embriaguez de los mores

ANÁLISIS DEL GOBERNADOR JONNART

Londres, junio 1.—Ampliando las noticias que se han comunicado acerca del asunto que se llevó a cabo contra Jonnart, y por despachos posteriores

que se han recibido de Benionif, sébase que dicho atentado pudo haber tenido las más graves consecuencias.

Jonnart, que ha sido recientemente nombrado gobernador general, estaba haciendo una gira de inspección y habiendo concurrido a un banquete que se le ofreció en Djennaud el viernes último, manifestó que se enviaría un tren de artillería para completar el armamento del puerto, agregando que los hechos tienen más valor que los dichos.

—No necesitamos disimular—roposo—y lo digo sin pretender invadir el dominio de la diplomacia, que estamos resueltos a defender nuestros derechos y a conservar inclome el honor de nuestra bandera.

Jonnart abandonó Djennaud a las 7 a. m. del sábado, y al llegar cerca del desfiladero de Zenaga, salió a su encuentro el Emir de Figui, quien lo condujo a internarse al valle, donde existe una serie de tembladeras y quebradas, siendo el terreno de lo más accidentado.

La comitiva avanzó a doscientas yardas de Figui, é inspeccionó la ciudad cuyas murallas estaban llenas de troncos.

Las mujeres de la población prorrumpieron en una espantosa gritería al contemplar la comitiva; y ésta, después de observar el espectáculo por cortos momentos, tomó este vez el camino y se dirigió al desfiladero, pero no habían avanzado 300 yardas cuando se sintió una explosión en la parte del poblado, siendo ese ruido seguido de una verdadera descarga de fusilería, que fué inmediatamente contestada por una compañía de tiradores franceses, la cual formaba parte de la comitiva del gobernador general.

Los fugados bien sostenidos por la expresada compañía, permitieron emprender la retirada al gobernador, al general O'Connor, al senador Gerente, al diputado Aylard y demás acompañantes quienes atravesaron el desfiladero en medio de las balas, pero completamente ilibados.

Inmediatamente se enviaron refuerzos de Djennaud.

Todos los heridos pertenecen a la escolta del Emir de Figui, quien expresó su indignación por el suceso y prometió impedir la repetición de semejantes hechos; pero teme que no concite con los elementos necesarios para mantener el orden, conforme a sus deseos.

—Anunciase que la partida de asaltantes se componía de 600 hombres, y que regresaron a Figui con fuertes pérdidas, habiendo resultado algunos moros muertos a bayonetas.

Se cree que se prepararía una acción en el desfiladero de Zenaga, con el fin de capturar a los asaltantes de caravanas; y al mismo tiempo se ha dirijido un ultimatum, amenazando bombardear a Zenaga y Figui en el caso que no se suspendan los ataques a las caravanas en el territorio francés.

No hay duda que este incidente hará que el gobierno francés establezca una policía de frontera.

Las autoridades están convencidas que si la comitiva de Jonnart hubiese regresado por el camino que entró al valle de Zenaga, muy pocos habrían podido escapar como resultado de la emboscada.

Los cambios diplomáticos en el Vaticano

Roma, junio 2.—La exaltación de los nombres apostólicos en Viena y Lisboa al rango de cardenales, está causando mucha agitación entre los representantes diplomáticos del Vaticano.

El joven monseñor M. del Valle será probablemente nombrado nuncio en Viena. El futuro nuncio no cumple todavía treinta años; es joven muy distinguido y está familiarizado con la buena sociedad, de modo que cuenta con muchos títulos para gozar de general aprecio en la capital austriaca.

Monseñor Melchí, nuncio de Milán, tiene la casi seguridad de ser trasladado a Lisboa, pues su delicada salud no le permite seguir desempeñando el puesto en Baviera. Su secretario monseñor Montagnani probablemente ocupará la primera secretaría del Nuncio en París.

El candidato más favorecido para el de Milán es monseñor Gasparri, uno



JEAN JAURES.

SU LABOR EN FAVOR DE DREYFUS

El Ministro Mr. André ha prometido a nombre del Gobierno que pronto se decretará la revisión del proceso Dreyfus, y una investigación administrativa amplísima para hacer completa luz en el asunto.

En las Cámaras se ha dejado oír una voz en defensa de Dreyfus.

Ella ha sido la del diputado socialista Mr. Jaures, que no ha muchos días presentó a la Cámara francesa el documento falsificado que llevara la firma del Emperador de Alemania y que sirvió para condenar a Dreyfus.

Presentó así mismo la carta que el general D'Avellaney envió a Cavaignac el año 1898 cuando éste desempeñaba el Ministerio de la Guerra y que era una prueba suficiente para absolver a Dreyfus.

Esta sesión fué borrascosa, pero Mr. Jaures consiguió su objeto, cual era obtener de Cavaignac una explicación de su conducta contra Dreyfus, y hacer que la Cámara acordase la decisión de que el asunto Dreyfus fuese estudiado sin salir de los Tribunales, lo que implica la reapertura del proceso.

Mucho se duda en Francia, donde ahora todas las simpatías están de parte del expenado de la isla del Diablo, que los defensores de Dreyfus consiguan su objeto, pues todo se guardará en el misterio, porque a salir a luz la verdad del proceso, rolarían al abismo de la deshonra muchas reputaciones de hombres que ocupan altos puestos en el Ejército y Magistratura francesas.

Dreyfus no conseguirá su objeto, pero la vindicta pública, ya ha expuesto su veredicto y señala a Dreyfus diciendo: Este hombre es inocente.

de los más conspicuos miembros del cuerpo diplomático del Vaticano, que durante mucho tiempo desempeñó la cátedra de teología en París y que actualmente está hecho cargo de la secretaría del despacho de negocios extraordinarios eclesiásticos.

El nuncio en Bruselas, príncipe de Belmonte Grandi, probablemente será enviado a dispensarse, motivo por el cual el monseñor Lorenzelli permanecerá por ahora en Francia.

Los sucesos de Agram

Conflicto entre fuerzas de policía y el pueblo

Viena, Junio 2.—En Agram estado de Croacia, que se encuentra en estado de perturbación desde hace algún tiempo, la guarnición íntegra de la ciudad tuvo que salir a yer a despejar las calles.

Principio el desorden con haber una pequeña agrupación negándose a dispersarse, motivo por el cual hizo la policía fuego al aire para significar que necesitaba de refuerzos.

El pueblo interpretó mal la actitud de la fuerza pública y la atacó a pedradas, viéndose ésta en el caso de repeler el ataque a sablazos. Resultaron heridas a algunas personas y fueron aprehendidas como desobedientes.

Posteriormente, reunióse de nuevo la población mayor número y comenzó a destruir todas las ventanas de la población. Fué tan espantoso el desorden que se promovió, que hubo necesidad del concurso de toda la protección de la plaza para contener la asonada.

Después de grandes dificultades, se logró despejar las calles y se dejaron establecidos cordones mili-

tares para evitar nuevas agrupaciones.

Las consecuencias del ciclón

Nueva York, junio 2.—Versiones moderadas hacen subir a cien el número de víctimas y a 200 el de las personas lastimadas en el ciclón que se desencadenó en Gainesville.

El total de las pérdidas materiales asciende a 600,000 dólares.

Se ha nombrado un comité para que se encargue de la sepultura de los cadáveres y a los proladados se les ha solicitado formen parte del referido comité para que atiendan a los funerales de todas las víctimas.

El comercio de la ciudad suspenderá sus transacciones durante un día.

Si se consigue el suficiente número de cajas mortuorias, los cien entierros se verificarán en el transcurso de las próximas 24 horas.

Se le han pedido al secretario Root 30 días de raciones para mil personas.

Ha mejorado notablemente la situación de los distritos inundados; pues por comunicaciones que se han recibido tanto de Kansas como de Topeka, ha llegado a saberse que las desgracias personales son reducidas en comparación con los cálculos que se hicieron en un principio; y que hay suficiente acopio de provisiones y que esta noche se les ha prometido a los pobladores agua para los usos domésticos.

Los hombres de negocios hacen fluctuar el monto de las pérdidas materiales entre 10 y 25 millones de dólares.

Ecos del Rimic

APRESTOS DEL PERU

Lima, junio 2.—En vista de la escasez de metalúrgo para las pequeñas transacciones, acordaron hoy los banqueros pagar en soles de plata todos los cheques de menos de diez libras.

—Hoy celebraron en palacio el presidente de La Romana, el ministro de la Guerra, el general Canevaro y el instructor de la misión francesa una interesante conferencia, en la que resolvieron la completa reorganización del ejército.

Un nek navyisno

Montreal, junio 2.—Gran conmoción ha causado aquí el anuncio de la quiebra de los señores Ames y compañía de Toronto, que era la casa bancaria más importante del Canadá.

El fracaso ha obedecido directamente al derrumbe que experimentaron los bonos municipales de ésta y de esa ciudad, y de los cuales la expresada firma tenía gran existencia en cartera.

El derrumbe afectó a todos los demás valores.

Esta quiebra es una de las más serias que han ocurrido en muchos años. El total del pasivo se hace ascender a 15 ó 20 millones de dólares.

Alemania y el Canadá

SUS RELACIONES COMERCIALES

Berlín, junio 3.—El diario semi-oficial "Nord-deutsche Zeitung" publica hoy un extenso artículo sobre las relaciones comerciales británicas entre el Canadá y Alemania.

Declara que este país jamás tuvo el propósito de intervenir en las relaciones internacionales de la Gran Bretaña y el Canadá; pero ya que la cancillería inglesa ha sostenido repetidas veces que las colonias autónomas son independientes en cuanto se refiere a sus

tratados comerciales. Aun a ría, agrega, tiene perfecto derecho para considerar el Canadá como a estado libre de la coyunda británica.

El National Zeitung aprueba la determinación de Alemania de no adoptar medidas de represalia contra el Canadá.

Alemania, dice el citado periódico, debe procurarse de suministrar incenso para que se quede en honor de Chamberlain, pues ninguna ventaja sacarán los alemanes con robustecer la posición del secretario de las colonias inglesas.

Se despeja la situación del Oriente

Sofia, junio 2.—Ha cesado ya en gran parte, durante estos últimos días, la afluencia de refugiados procedentes de Macedonia, lo que manifiesta que hay calma en la frontera.

Siempre que no se comiencen nuevos atentados dinamiteros en Macedonia, puede considerarse conjurado el peligro de un conflicto entre Bulgaria y Turquía, al menos por el presente año.

Ecos bonaerenses

LOS DELEGADOS CHILENOS EN MONTEVIDEO

Buenos Aires, junio 2.—En los círculos oficiales de esta capital ha sido desautorizada la noticia que circuló acerca de la alianza pactada entre la Argentina, Chile y el Brasil.

—Anuncian de Montevideo que los delegados chilenos fueron entusiastamente recibidos por las autoridades y el pueblo; y que entre ambas comitivas se cruzaron amistosos discursos en los que la nota dominante fué la confraternidad de los estados sud-americanos.

Preparanse grandes festividades oficiales.

Ecos lluminenses

Río Janeiro junio 2.—El presidente ha resuelto ofrecer un banquete al ministro chileno para corresponder a las manifestaciones que se le han hecho en Chile, al crucero brasileño Almirante Barroso.

También se han organizado manifestaciones populares en honor del mismo funcionario.

—Anunciase que pronto se firmará un tratado de comercio y amistad entre el Brasil y Norte América. El pacto contendrá algunas cláusulas por las cuales se otorgan facilidades a la importación de las harinas americanas.

—El gobierno ha dirijido al congreso un mensaje, en el que solicita una adjudicación en dinero para el pabellón brasileño en la exposición de San Luis.

—Por comunicaciones de Manaus sábese que el coronel Plácido Castro, se encuentra en Cachuchira y que vendrá próximamente a esta capital.

—Alega el despacho que todos los jefes revolucionarios han prometido sometimiento y obediencia al gobierno del Brasil.

Comercial

NUEVA RAZON SOCIAL

Los señores Rafael V. Larco P. y Pascual del Cioppo Lepore, en circular fechada el 27 de abril, nos comunican que, habiéndose separado el Sr. Pedro Herrera de la sociedad que en el ramo de aseo giraba en esta plaza, bajo la ración de Herrera Lepore y Ca, han resuelto continuar dicho negocio y según escritura pública otorgada en esta fecha ante el Notario señor Federico B. Espinosa,

Gonzalez Rubio & Co.

(ANTES HENRIQUEZ)

Avisa á su numerosa clientela y al público en general que ya están instalados en su local provisional frente al Banco del Ecuador al costado del Sr. A. Poppe. 30 v 2510 Mayo 12 1903.

Hojalatería y Lamparera

DE ELEODORO P. LEON

Se necesitan operarios y se paga buen sueldo.—30 v 2511 My 12

Fábrica Nacional de Yeso

Establecida en la antigua panadería del señor H. Cassagne calle San Alejo, vende yeso de superior clase á S. 2 el quintal, sin saco, al contado, tomado en la fábrica. Los pedidos se hacen por conducto de 15 v 2615 Jno. 4

han admitido como socio industrial y Gerente, al señor Rafael Velasco P., cambiando la extinguida firma social por la de VELASCO LEPORE & CA., Sucesores de Daniel Rubio y Ca.

Panamá	3 1/2	Peso	00 85
Chile	3 1/2	Peso	00 74
Perú	3 1/2	Sol	01 02
Bélgica	3 1/2	Francos	02 01

VENTA DE ORO: \$10,05

Cuentas corrientes	SIN INTERES
Depósitos á la vista	
" 4 15 días	3 1/2 %
" 4 30 días	4 1/2 %
" 4 6 meses	5 1/2 %
" 4 12 meses	6 1/2 %
Descuentos 8 %	

CAMBIOS	
París	3 1/2 fr. 11/2 \$10 10
London	3 1/2 5 francos 02 01
Alemania	3 1/2 4 marcos 01 97
Nueva York	3 1/2 Dollar 02 07 1/2
S. Francisco	3 1/2 Dollar 02 07 1/2
Italia	3 1/2 5 liras 02 01
España	3 1/2 5 pesetas 01 51
J. maica	3 1/2 1 L. 10 10

Información bursátil

FOR EL CABLE

Nueva York, junio 3.—La plata en barras se cotiza en esta ciudad á 53 1/2 centavos; y en Londres, á 24 9/16 peniques.

Los pesos mexicanos á 42.

Eméridas Aniversales

Tal día como hoy, y en los años que á continuación se expresan, han tenido lugar los siguientes acontecimientos:

1599.—Fundación del Convento de la Concepción, en Cuenca, Ecuador.

1859.—Combate de Quito, en el cual el pueblo armado se apodera de los cuarteles y restablece el gobierno Provisorio; el mismo día se dá el combate de Tumbaco, favorable al Gobierno.

1863.—Terremoto formidable en Manila.

1883.—Combate en el Estero Sa'ado de Guayaquil, desfavorable á la Dictadura.

1836.—Nace en París, Felipe Quinault, literato, poeta y autor dramático.

1783.—Muere el sacerdote filántropo Jacobo Dionisio Cochín, fundador en París del hospital que lleva su nombre.

1803.—Nace en Newbham, Edmundo Beales, ilustre Presidente de la Liga reformista de Inglaterra en 1881.

1803.—Nace Jefferson Davis, eminente político norteamericano.

1883.—Muere Alejandro Mata, intrépido oficial quiteño, en el combate del Salado, Guayaquil.

La peste bubónica

Gobernación de la Provincia.—Guayaquil, Junio 3 de 1903.—Señor Presidente de la Junta de Sanidad.—El señor Consul de Chile en esta ciudad ha recibido ayer el siguiente cablegrama del Ministerio de Relaciones Exteriores de Chile: "Informe ese Gobierno que según comunicación Consejo Higiene Iquique, no existe peste bubónica.—*Sotomayor*."

Lo que comunico á Ud. para que sirva ponerlo en conocimiento de la Junta.

Libertad y Orden,

Martin Avilés,

Méndez, encontró que por una ventana que dá al patio habían penetrado los cuacos y le habían robado un reloj de oro con leontina valor de 150 sucos, con el monograma H. M., que por olvido dejó encima del escritorio.

Las sospechas del robo recaen en unos inquilinos de la misma casa.

Principio de incendio
Ayer, á las siete y media de la mañana, se iba declarando un incendio en el cuarto de Rita Argüello, situado en la calle de Santa Elena", por haberse prendido el cortinaje de un altar que estaba volando la efigie del Niño de Praga.

Solicitud de gracia
El H. Consejo de Estado, en la sesión del día 7 del mes pasado, aprobó el siguiente informe:

"Señor Presidente.—En la solicitud de gracia presentada por Luis A. Moreira, para que se le declare responsable de la suma de S. 955.80, que debe pagar al Fisco, en virtud de sentencia del Tribunal de Cuentas, vuestra comisión opina que se acceda á la solicitud, por prohibirse expresamente el artículo 2º de la ley reformativa de la ley de gracia.—Quito, Mayo 13 de 1903. Miguel Valverde."

En consecuencia de dicho informe, se ha expedido este acuerdo:

"Acuerdo No. 78.—El Consejo de Estado, Acaerías.—Negar la solicitud del Sr. Luis A. Moreira, que pide se le declare responsable de la suma de S. 955.80, no pudiendo cobrar en el año de 1900, arrastró á la cuenta de 1901, en su calidad de Colector Fiscal del Cantón Daule.—Quito, mayo 7 de 1903.—El Presidente.—Carlos Freije Z. (F).—El Secretario.—P. Jarvis Quevedo (F)."

Crónica escandalosa

Ayer en la madrugada, Julio César Arboleda atacó á palos al joven Pedro Herrera, que atraviesa la parra por la esquina de las calles de Chanduy y Velez, infringiéndole una ancha herida en la cabeza.

El agresor fugó, cuando la patrulla de policía iba á capturarle.

—Ayer, á las 7, fueron trasladados de la Intendencia á la Cárcel, 13 contraventores juzgados por el comisario de turno.

—Ayer, á las 8, el celador N. 231, recogió de la calle de Pichincha, al beodo Juan B. Jiménez, quien debido al estado en que se hallaba, se había inferido una herida en el ojo derecho.

—A las 8 de anoche, fue apresada en la 10ª cuadra de la calle de Chile, Baltazar Córdova, que se encontraba mal de la cabeza y había maltratado á otra mujer.

—La existencia de detenidos en la Cárcel era ayer: sentenciados 12; con auto motivado 35; sumariados: hombres 39, mujeres 6; peones conciertos 8; aprendidos 3; contraventores: hombres 75, mujeres 16.

En la Intendencia de policía: sumariados 4; contraventores: hombres 15, mujeres 2.

El naufragio del Arequipa

CONFIRMACION DE LA CATASTROFE

EL UNICO SOBREVIVIENTE IDENTIFICADO HASTA AHORA

ABATIMIENTO PUBLICO (POR EL CABLE)

Valparaíso, 7.30 a. m.—El vapor Arequipa de la compañía inglesa de navegación en el Pacífico, se hundió en el lugar de su fondeadero.

Uno solo de los sobrevivientes ha podido ser identificado, por creerse generalmente que han salvado otras personas.

Reina la mayor consternación en la ciudad.

N. DEL R.—En el cablegrama de nuestro corresponsal que publicamos en la edición de esta mañana se decía que el vapor había levado anclas para correr el temporal en alta mar, pues sin duda supusieron así al no verlo en el lugar de su fondeadero, pero ahora que hay ya supervivientes que pueden dar cuenta del hecho, se viene en conocimiento que fué uno de los primeros barcos que se fueron á pique, sin que se separara aprecia la catástrofe desde el tiempo de la hora á que tuvo lugar.

Esperamos hoy mayores detalles que transmitirá nuestro corresponsal y la

ROBILLOT

El mejor COGNAC que se conoce
AL ALCANCE DE TODAS LAS FORTUNAS
DE VENTA EN LOS PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS
180 v 2553 My 18

TALLER DE EBANISTERIA

DE J. MANUEL TORRES

Trabajos de última novedad, en muebles y demás obras correspondientes al ramo. Calle Chimborazo entre Aguirre y Clemente Ballén. 90 v 2543 My 18

AVISO IMPORTANTE

FIN DE LA LIQUIDACION SURTIDO NUEVO Y BUENO
PRECIOS DE OCASION VENTAS POR MAYOR
Y AL CONTADO

Estando al terminarse la liquidación de la casa estamos despañando las mercaderías que aun quedaban en Aduana las que ofrecemos al Comercio á precios de realización á partir desde la fecha. Hay para la venta Géneros de lana y algodón, Trenzas de lana, tela de lambre, Casimires, Pañolones, Vestidos de algodón, Sana, Sombreros de paja y pelo, Medias, Frizadas, Franclas, Colchas, Tafletes y Cintas, Géneros Impermeables, Ponchos, E-puelas, Picaportes, Tachuelas, Cinturas, Carchados, Sartenes, Alombrar, Monturas, Joyería falsa, Frenos, Tiro y otros artículos.
Guayaquil, Junio 1º de 1903

Por Manuel Orrantía é Hijo

J. C. VALLARINO, J. A. WHEELER,

30 v M. T. N.º 2610 Jno. 2, Liquidadores

ta de pasajeros que se encontraban a bordo, la que publicaremos en la edición de mañana.

Hay fundamentos para suponer que hubiese pasajeros porque la resolución de la Junta de Sanidad para que no los trajera, fué comunicada con posterioridad á la catástrofe.

Por cablegramas particulares se tiene conocimiento de que la familia Gamara no se había embarcado aún.

La tripulación que tenía el *Arequipa* contaba del siguiente personal:

Capitán.—E. J. Yodd.
Pilotos.—E. J. Holraya, 2º, J. Jacksons, 3º, D. Jones, 4º.—P. Messons.

Contador.—B. Marsh.
Sobrecargos.—D. D. Hutchons, 2º, J. Callaghan.

Mayordomos.—J. Pollmann, 2º, C. Mendoza.

Cantinerio.—E. Miranda.
Cocineros.—H. Gates, 2º, R. Armaya, 3º, J. Astorga.

Carpintero.—E. Walker.
Fondero.—S. Mayor.

Moza de servicio.—A. Solórzano, 2º, C. Achueria, 3º, L. Almuna, 4º, A. Venancio, 5º, O. Salazar, 2º, J. Mendoza, 3º, J. Villegas, 4º, A. Montes de Oca.

Sulmneros.—J. Vázquez, 2º, A. Rodríguez, 3º, J. M. Echeverría, 4º, A. Carreño, 5º, S. Sánchez.

Mozo de servicio.—A. Solórzano, 2º, C. Achueria, 3º, L. Almuna, 4º, A. Venancio, 5º, O. Salazar, 2º, J. Mendoza, 3º, J. Villegas, 4º, A. Montes de Oca.

Maestro de carpinteros.—G. Marat.
Carpintero.—A. Bartheo.
Lamparero.—F. Thomas.
Guardián.—A. Hansen.

Dispensarios.—J. Benites 2º, J. S. Sánchez.

Timoneros.—A. Kojra, 2º, J. Rodríguez, 3º, A. Rojas, 4º, M. Arancibia.
Marineros.—J. Aquila, O. Vera, A. Carare, J. Sepúlveda, J. Summingar, P. Luis, V. Peña, E. Olavarría, M. Betni, A. Frite, E. Cardenas, P. Astorga, E. Vargas, J. Ruiz, P. Vázquez, S. González.

Wincheros.—E. Aquila, R. Cascón, J. Kíre, V. Figueroa.

Ingenieros.—J. White, 2º, W. White, 3º, A. Scott, 4º, C. Ellis.
Almacenero.—L. Castro.
Donkero.—M. Villanueva.

Esperamos hoy mayores detalles que transmitirá nuestro corresponsal y la

crés que no había pasajero alguno embarcado para Guayaquil, pero se precisó observar que el aviso fué tramitado después de la catástrofe.

Restaurant Roma

Calle de Boyacá y Luque
El mejor en su servicio
Comida á la carta
Cocina á la francesa é italiana
Vinos y licores de todas clases

Precios reducidos, al alcance de todos
Se admite pensiones á domicilio
Proprietarios, BIANCHINI & Cº

90 v 2512 My 13

Cuerpo de Bomberos

Todas las personas que tengan créditos contra el Cuerpo de Bomberos, se servirán presentarlo á la Jefatura para ordenar su pago inmediato.

Las horas de oficina son de 10 á 11 a. m., en los atos del Depósito de la Compañía Salamandra N.º 2

Guayaquil, Junio 2 de 1903.
El Jefe, FELIX LUQUE PLATA.

El Secretario, MODESTO CHAVEZ FRANCO.
N.º 2613—8 v. M. T. Junio 2.

JOSE TOMAS VARGAS
ABOGADO
Calle de Pichincha, Intersección Luque N.º 113
Horas de oficina de 8 á 11 a. m. y de 1 á 5 p. m.—Consultas gratis á los pobres, T. 90 v 2594 My 27

"La Bota de Oro"
—DR.—
ARTURO ESQUIVEL

Calle de Luque primera cuadra
Trabajos modernos en el Ramo según últimas formas y con materiales escogidos.
Obras sobre medida, especialidad en calzado Americano:

PRONTITO Y ESMERO
Se necesitan operarios y se pagan bien.
M. y T.—2603 r80 v. Junio 2.

AL COMERCIO

Hago saber que me he trasladado á la l. cuadra de Sucre y Malecón donde ofrezco á mis clientes, á precios módicos artículos del Interior y Exterior.

DARIO VILLARES,
M. y T.—30 v.—2604.

LA VIOLITA
DE ELIAS PAEZ Y Cº

Calle de Pedro Carlo entre Luque y la Plaza Rocafuerte.

Se compra un reloj de oro, cronómetro, cronógrafo, relojes de pared, bolillo y mesa, cillares y muchos artículos de gran novedad. La casa cuenta con un joyero competente en el ramo.

Se trabajan ahijados, se graba, dona y plata. Surtido de relojes de pared, bolillo y mesa, cillares y muchos artículos de gran novedad. La casa cuenta con un joyero competente en el ramo. Se compran oro y plata.—Telefono 313.
M. y T.—30 v.—NT 2605.

